



UNIVERSIDAD DE TARAPACÁ
Universidad del Estado

Excelencia

desde el *extremo norte*



Universidad de Tarapacá

3º MEJOR UNIVERSIDAD en Chile

Según el ranking Times Higher Education (THE) para Latinoamérica 2026

La Universidad de Tarapacá, con sede en Arica e Iquique, fue reconocida como la tercera mejor institución de educación superior de Chile, según la edición 2026 del ranking Times Higher Education (THE) para Latinoamérica, donde fue superada únicamente por la Pontificia Universidad Católica de Chile y la Universidad de Chile.

El listado evalúa a universidades con un enfoque intensivo en investigación. En esta entrega se analizaron 223 instituciones de 16 países, atendiendo a cinco dimensiones: Calidad de Investigación, Docencia, Ambiente de Investigación, Proyección Internacional y Vinculación con la Industria. A nivel latinoamericano, la casa de estudios alcanzó el puesto 18º, además de posicionarse 5º en Calidad de Investigación y 8º en Ambiente de Investigación.

"El ranking Times Higher Education es uno de los más representativos y prestigiosos a nivel mundial. Por lo tanto, ser reconocidos como la tercera universidad del país es un logro mayor, sobre todo porque se destaca nuestra alta calidad académica en general y, muy especialmente, nuestro nivel superior en investigación, el que está en una altísima posición y que seguirá mejorando en los próximos años. Este resultado es la expresión de un sistema de dirección estratégico desarrollado por décadas y que hemos impulsado con fuerza en los últimos años. Me siento, desde luego, muy orgulloso de mi universidad: la Universidad de Tarapacá, una universidad de verdad, que proyecta su quehacer desde el extremo norte de Chile".

Dr. Emilio Rodríguez Ponce
Rector de la Universidad de Tarapacá

En Latinoamérica:

- 18º Mejor universidad
- 5º en Calidad de Investigación
- 8º en Ambiente de Investigación

¡Visítanos! www.uta.cl